

Begegnungs- und Sprachcafé lysA



Aufgrund der aktuellen Situation mit dem Coronavirus kann das Begegnungs- und Sprachcafé lysA in den kommenden Wochen leider nicht stattfinden. Dies gilt erst einmal bis einschließlich Montag, 13. April 2020 (Ostermontag). Wie es danach weitergeht wird hier als Aushang, über die Presse und über die sozialen Medien, z.B. Bo-alternativ.de und bei Facebook: „Begegnungscafé lysA“ oder bei „BlaBlaKanal“ mitgeteilt. Es tut uns allen sehr leid!

gefördert durch



Ministerium für Kinder, Familie,
Flüchtlinge und Integration
des Landes Nordrhein-Westfalen



Kooperationsprojekt
von:

